
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos quatro dias do mês de Setembro de 2013, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus
Muzambinho, reuniram-se os membros do colegiado do curso de Educação Física, presidido pela
coordenadora do curso Prof", Daniela Gomes Martins Bueno. O motivo da reunião foi a demanda de
assuntos para serem solucionados. A reunião contou com a presença do Prof. e Coordenador Rafael
Castro Kocian, Prof. Dênis Bueno da Silva, Prof. Fabiano Fernandes da Silva, Prof. Mateus
Camargo Pereira, Prof. Renato Aparecido de Souza, Prof". Elisângela Silva, Prof'. Ieda Mayumi
Sabino Kawashita e a Prof", Januária Andréa Souza Rezende. Inicialmente, foi apresentado pela
Prof". Daniela as novas contratações de terceirizados aos docentes do curso. Em seguida o Prof.
Rafael sugeriu que fosse feito um processo seletivo com critérios pré estabelecidos para novas
contratações na área da Educação Física. O Prof. Mateus complementa que seria um aprimoramento
para o processo. O Prof. Renato posicionou-se sobre as contratações argumentando que deveriam
ser consultados antes das decisões finais. Diante de tais fatos a Prof", Elisângela Silva argumentou
que as contratações dessas professoras graduadas é para que se responsabilizem pelas atividades em
períodos que não há professores na Instituição, alegando ter tido problemas apresentados pelos
alunos que atuam nos projetos de extensão. No decorrer da reunião a Prof", Daniela, apresenta ao
colegiado a modificação no horário de oferta da DP do Prof. Fabiano. O Prof. Fabiano mantém seu
horário diante da modificação averiguada pelo Prof. Rafael. A partir da discussão o desfecho foi que
as DP de estágio deveriam ser ofertadas com acompanhamento. Estabeleceram então uma
solicitação para ser levada até a coordenação de ensino para que o caso seja resolvido. A seguir
tratou de problemas na secretaria a respeito do CORA - Coeficiente de Rendimento Acadêmico, a
decisão foi que os alunos beneficiados pelo programa não terão direito a trancar as matérias letivas.
Outra questão, referiu-se a reposição de aulas aos sábados letivos nas datas de 14/09/2013,
0511012013,19110/2013 e 09111/2013. Prosseguindo a Prof. Daniela formalizou diante do colegiado
a coordenação da Prof. Elisângela nos projetos de extensão e a coordenação do Prof. Renato nos
projetos de pesquisa. Como última pauta foi repassado aos professores que o curso de Agronomia
fará o uso da quadra na data entre 16/09/2013 a 03110/2013 resolvendo que o curso de Agronomia
poderá usar a quadra em dias que não houver aulas. Concluindo apresenta-se uma reunião no dia
12/09/2013 com o grupo responsável pela revisão do PPC do curso de bacharelado, outra reunião no
dia 19/09/2013 para discussão do processo de integração do PCC - prática como componente
curricular. A reunião iniciou-se às 8:30 horas e foi finaliza 11:32 horas. Nada mais havendo a
dis utir, eu Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei a presente u segue assinada por todos. _~ jJ
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